

# *Asesinato de jóvenes venezolanos intensifica tensiones con Colombia*

---



Caracas, 16 oct (RHC) Las tensiones entre Colombia y el gobierno de Nicolás Maduro alcanzaron un punto álgido esta semana, tras el asesinato de dos jóvenes venezolanos en suelo neogranadinos.

El fiscal general Tarek William Saab denunció que ese hecho es el resultado de la violencia estructural y sistemática contra los ciudadanos venezolanos en el país vecino, como resultado de políticas discriminatorias.

En rueda de prensa desde la sede del Ministerio Público, el titular reiteró el llamado a las autoridades colombianas a esclarecer el asesinato ocurrido el 9 de octubre en el casco urbano del municipio de Tibú, en el departamento de Norte de Santander.

Las víctimas fueron retenidas tras ser acusadas de hurto a un almacén, maniatados y grabados mientras se observa a un hombre de la comunidad con intenciones de entregarlos a la policía 'para que no aparecieran muertos en la vía', reseñó Saab.

Posteriormente, llegaron hasta el lugar hombres armados que se llevaron a los menores, quienes horas más tarde fueron encontrados ya ejecutados sobre la vía que conduce al municipio de El Tarra, agregó.

Ante la gravedad de tales actos, el canciller de Venezuela, Félix Plasencia, exigió a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) una investigación profunda y que se haga justicia.

'Venezuela llevará a Iván Duque ante la CPI por el delito de exterminio y persecución contemplado en el Estatuto de Roma, (...) por el asesinato de nuestros migrantes que se ha convertido en una política sistemática y masiva contra nuestros connacionales', sentenció la vicepresidenta Delcy Rodríguez.

De acuerdo con cifras del Departamento de Medicina Legal de Colombia, solo en el transcurso de 2021 un total de 360 personas procedentes de la vecina nación sufrieron muerte violenta en territorio neogranadino.

Datos de organismos no gubernamentales, citados por las autoridades de Caracas, dan cuenta del asesinato de más de dos mil migrantes venezolanos en Colombia desde 2017. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/273988-asesinato-de-jovenes-venezolanos-intensifican-tensiones-con-colombia>



**Radio Habana Cuba**